Ein Kinderbild für die Jungs

by Konrad Magirius - Dienstag, Juli 28, 2020

https://cjdeineweltfueralle.de/ein-kinderbild-fuer-die-jungs/

In <u>Murnau</u> bekamen Julian, Niclas und Maxim ein Bild geschenkt. Es ist schön zu sehen, wie sich die Kinder mit den Themen der Fahrradtour beschäftigen.

Unter dem Gedanken "Meine Glücksbringer" ist zu erkennen:

die Sonne,

ein Baum,

die Freunde und Familie

ein Haus (Zuhause)

bunte Farbe (vielleicht ein Regenbogen)

Es ist schön zu sehen, was Kinder alles mit Glück verbinden. Wir freuen uns, dass wir mit der Fahrradtour viele spannende Einblicke in die Gedanken der Kinder erhalten können.

1 / 1